

Thema: Umgestaltung des Burggarten

Barcamp Hachenburg 2018

Stadtbürgermeister Stefan Leukel stellte die bisherigen Planungen aus 2014 vor. In der Session wurden viele Stichworte genannt, die zur Verbesserung der Situation in der Innenstadt/Burggarten dienen könnten:

Gefahrenpunkte beseitigen Bürgersteig Alexanderring – Kaiser-Wilhelm-Denkmal, Grundschule, Mauer hinterer Ausgang kath. Kindergarten/In der Burgbitz

Kleinspielfeld anlegen, Kinder Fußball im/am Burggarten

Treffpunkt der Generationen, Spielplatz etc.

Hoteleigner Familie Krüger mit einbinden

Historie Burggarten beachten, Park/Ruheplatz belassen

Kirmesplatz Befestigung Rasengitter

Grillplatz einrichten

Elternparken Grundschule/Turnhalle, Schülerlotsen, Lehrer auch 30 fahren, Busfahrer ebenfalls

Lasermessungen, Geschwindigkeitstafel anschaffen, Registrierung Daten sammeln, Maßnahmen ableiten

Minigolf-Verpachtung gut, es geht weiter

Öko-System Burggarten, Lernort, Zusammenarbeit mit Forstlichem Bildungszentrum und Landschaftsmuseum, Gezielt ansprechen, alle an einen Tisch

Ruheraum Kräutergarten, Mauer niedriger gestalten

Gesamte Planung KISS (keep it smart and simpel), pflegeleicht halten, Kosten niedrig halten

Wegenetz und Beleuchtung (aus 1993) prüfen

Erst Konzept erstellen und dann aufräumen

Pumptrack Nähe Bogenschießplatz Verlängerung Dehlinger Weg im Wald

Gemeinschaftssinn auch für Burggarten wecken

Mögliche Maßnahmen

Konzept erstellen und dann aufräumen

Einbindung Hoteleigner, Forstliches Bildungszentrum, Landschaftsmuseum

Burggarten als Treffpunkt aller Generationen gestalten, mit „einfachem“ Spielplatz, weniger ist mehr

Kirmesplatz Befestigung Rasengitter

Gefahrenpunkte beseitigen

Erste Termine im Zusammenspiel mit Innenstadtgestaltung Büro Bachtler, am 15.05.

Infoveranstaltung und am 11. Juni 2018 Workshop

Zusammenfassung Karl-Heinz Boll